

9. Newsletter vom 30.03.2012

NEU: FORTLAUFENDE KURSE IM ZÜRCHER OBERLAND, IN WETZIKON ZH

Seit dem 27. März 2012 biete ich jeden Dienstag von 19:30 - 21.00 einen Meditations-Workshop in Wetzikon/ZH an. Im "Wellness Center Wetzikon bodyworx", Guyer-Zellerstrasse 6, 8610 Wetzikon ZH (4 Minuten zu Fuss vom Bahnhof Wetzikon) unterrichte ich meinen Lehrgang "Bewusstsein und Meditation", und gebe die "Meditation der Goldenen Blüte" weiter.

Der spontane Entscheid, jetzt damit zu beginnen wurde durch zwei Frauen gefördert mit denen ich über Cantienica Training und Polarity Therapie verbunden bin. Es steht ein grosszügiger Raum zur Verfügung, in dem wir auch Körper Übungen machen können.

Im Laufe der Vorbereitungen hat sich bestätigt, wie stark sich die Übungen, regelmässig ausgeführt, auf das alltägliche Leben auswirken. Alte Geschichten tauchen wieder auf und können damit verarbeitet und aufgelöst werden. Eine ernst zu nehmende Begleiterscheinung des spirituellen Wachstumsprozesses. Ich werde weiter darüber berichten wie sich das entwickelt.

Der erste Kurstag ist aus meiner Sicht ganz gut verlaufen und vier Personen haben sich angemeldet. Ich werde mich bemühen mein ganzes Wissen einfließen zu lassen, und den Teilnehmern ein immer weiteres und tieferes Verständnis über die Geheimnisse der Erweckung der Goldenen Blüte zu vermitteln.

Es würde mich freuen, wenn daraus eine starke und unabhängige Bewegung entsteht, mit der viele Suchende erreicht werden können. Mein Ziel ist es ohne Dogmen und Rituale auf moderner naturwissenschaftlicher Basis ein fundiertes Wissen über die spirituellen Entwicklungs-Möglichkeiten anzubieten, welches überkonfessionell und ohne Ideologie einen sachlichen Zugang für freie Menschen garantiert.

BUCHKOMMENTAR ZUR VERÖFFENTLICHUNG: "The Book of Aquarius" eine Bauanweisung für den "Stein der Weisen", das "Lebenselixier", der Substanz die Ewiges Leben und Ewige Jugend verleiht, alle Krankheiten heilt und Blei in Gold umwandelt.

"Das Buch Aquarius" habe ich jetzt fertiggelesen und einen Überblick gewonnen, wie der Autor die Herstellung des "Stein der Weisen" erklärt, das Lebenselixier welches ewige Jugend verleihen soll. Seine Beschreibungen animieren mich, die alchemistischen Vorgänge innerhalb der Meditation einer neuen Betrachtung zu unterziehen. Die alten Taoisten sprachen vom Grossen Werk der Alchemie als einem möglichen und erstklassigen Weg zur Erleuchtung unabhängig von der Meditation.

Bereits im Vorfeld hat sich mir die Frage gestellt, was ein materialistisch eingestellter Mensch für eine Motivation haben kann sein Leben zu verlängern. Wenn die Herstellung von Gold die Hauptmotivation darstellt, erübrigen sich dazu weitere Fragen, denn nach materiellem Reichtum streben ja die meisten Menschen und wie weit das langfristig glücklich macht soll jeder selber beurteilen.



Wenn es aber um ein längeres Leben oder gar um Unsterblichkeit geht, ist die Frage am Ende des Buches ernst zu nehmen. Der Autor ist der Meinung, dass es den Alchemisten schlicht und einfach auf dieser Erde langweilig geworden ist, und deshalb keine alchemistische Literatur mehr veröffentlicht wurde, er vermutet, dass sie nicht mehr am Leben sind. Dies widerspricht der anfänglichen Versprechung, dass der Stein der Weisen auch das geistige und seelische Wachstum und die Freude am Leben fördern soll.

Trotzdem bin ich nach wie vor überzeugt, dass diese Möglichkeit in der Schöpfung vorgesehen ist, dass es schon in früherer Zeit Menschen gab, die diese Wissen besassen, und dass es auch noch lebende Unsterbliche gibt, denn darauf deuten viele ernst zu nehmende Geschichten und Überlieferungen.

Die in den letzten Newsletters erwähnten neuen Veröffentlichungen bieten vertiefte Erklärungen und Angaben zu allem was ich bereits weiss, und mit grosser Freude integriere ich die neuen Erkenntnisse aus dieser Literatur, in meine Meditations-Praxis und aktualisiere damit auch meine [Kurzanweisung](#).

Es freut mich, wenn wir rechtzeitig immer wieder Hilfe von der positiven Gegenseite, erhalten, damit wir mit unserem Engagement und unserem Bewusstsein daran mitarbeiten können, dass die guten Kräfte in der nächsten Zukunft die Führung übernehmen. Mein Kursangebot wäre ohne die direkte Unterstützung meiner Nächsten niemals zustande gekommen. Hiermit sei allen lieben Menschen die dazu beigetragen haben herzlich gedankt.

Mein persönlicher Beitrag besteht in meinem [Informationsangebot](#) auf meinen Webseiten und meinem [Lehrgang](#), damit will ich meinen Teil dazu beizutragen, diesen Wandel harmonisch und gewinnbringend für alle zu gestalten. Falls Sie durch "Zufall" auf diese Informationen gestossen, bitte ich Sie, nicht zu zögern, und mein Angebot anzunehmen: Ich stelle Ihnen gerne meine Zeit zur Verfügung für ein kostenloses Vorgespräch, ein persönliches Kennenlernen, einen Gedankenaustausch, eine informative Begegnung.

Mit freundschaftlichen Grüßen

Peter Todesco